Supervisan rehabilitación del Hospital General Regional

## Arrancan AMLO y Sheinbaum penúltima gira en Chihuahua

| Por Sergio Ramírez y Yulia Bonilla

n Ciudad Juárez, Chihuahua, el Presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, arrancaron su penúltima gira juntos y supervisaron las obras de rehabilitación del Hospital General Regional número 2 del IMSS de manera privada.

Ayer se esperaba la inauguración del nosocomio, sin embargo, los trabajos de rehabilitación no concluyeron, por lo que corresponderá ese acto a Claudia Sheinbaum Pardo al inicio de su sexenio en octubre próximo.



EL JUEVES, el TEPJF desechó 78 juicios de inconformidad contra Sheinbaum por presentarse extemporáneamente; por falta de firma y por irregularidades.

"Me gustaría (inaugurarlo) pero aquí está la Presidenta que vendrá a inaugurarlo, estoy contento aquí donde empieza nuestra patria, con gente tan buena en Ciudad Juárez", señaló el Presidente en breve entrevista.

Confió en inaugurar otras obras pendientes en su administración como todo el Tren Maya, las plantas coquizadoras en Tula, Hidalgo, y Salina Cruz, Oaxaca, antes de entregar la banda presidencial el 1 de octubre.

En una primera etapa, a partir del próximo lunes, el Hospital General Regional comenzará a ofrecer servicio con consulta externa de especialidades, farmacia, imagenología y laboratorio, informaron autoridades de la delegación del IMSS en Chihuahua.

**EL PRESIDENTE** confía en inaugurar obras pendientes como el Tren Maya, las coquizadoras en Hidalgo y Oaxaca; la próxima mandataria celebra la ratificación de su triunfo por el TEPJF



35

Millones de votos obtuvo la virtual Presidenta electa

ANDRÉS MANUEL López Obrador y la virtual Presidenta electa, ayer en Chihuahua.

Además, aumentará su operación de manera gradual, el 30 de agosto se prevé que el hospital funcione al 70 por ciento, mientras que el 10 de septiembre entrarán en servicio las áreas de cirugía, quirófanos, cirugía ambulatoria y endoscopia.

Para hoy, el mandatario federal y Claudia Sheinbaum encabezarán la inauguración de la Clínica Hospital ISSSTE Cabo San Lucas y posteriormente la del Hospital General IMSS-Bienestar Culiacán Dr. Bernardo J. Gastélum.

Ésta se trata de la penúltima salida de ambos como presidente y virtual Presidenta electa. Además, esta semana, el mandatario dio a conocer que la última gira la harán el próximo fin de semana, 16 y 17 de agosto, cuando planean visitar el estado de Nuevo León.

En otro punto, la virtual Presidenta electa celebró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TE-PJF) haya ratificado su triunfo del pasado 2 de junio.

Antier, el TEPJF confirmó el cómputo distrital, con el que se fijó que obtuvo 35 millones 924 mil 519 votos a su favor para ocupar la titularidad del máximo cargo en la República.

En redes sociales, la morenista calificó el 59.7 por ciento de sufragios obtenidos como un hecho histórico y con el que se dará continuidad al proyecto de la Cuarta Transformación. "Con este histórico triunfo vamos juntas por el segundo piso de la Cuarta Transformación. Vamos a seguir construyendo prosperidad compartida", escribió.

En otro tema, la próxima mandataria celebró que en el Día Internacional de los Pueblos Indígenas haya avanzado la reforma constitucional relativa a los derechos de este sector poblacional, con lo que destacó el avance del Plan C.

"La Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara de Diputados, aprobó por unanimidad la reforma constitucional en el Articulo 2, con el que se garantiza el respeto, reconocimiento y derechos de los pueblos indígenas y afromexicanos. Avanza el Plan C", escribió.

ME GUSTA-RÍA (inaugurarlo) pero aquí está la Presidenta que vendrá a inaugurarlo, estoy contento aquí donde empieza nuestra patria, con gente tan buena en Ciudad Juárez"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México